

## ALDEATEJADA



Los vecinos de Aldeatejada desfilan con trajes de época por el centro de la ciudad ante la curiosidad del público. | EÑE

# Salamanca revive su historia renacentista

La comitiva real de Aldeatejada desembarcó en la capital con motivo de las Vísperas Nupciales para realizar bailes de época

EÑE | ALDEATEJADA

**A**TAVIADOS con sus trajes de época y al ritmo de la música y las danzas del siglo XVI la comitiva real formada por los vecinos de Aldeatejada llegó ayer a la capital salmantina con motivo de la celebración de sus Vísperas Nupciales para regresar a la época dorada del Renacimiento y deleitar a la población con la recreación de un capítulo histórico que aconteció en ambas localidades.

La estancia del príncipe Felipe II de España y su prometida la

### EN DETALLE

#### Expectación

La comitiva real de Aldeatejada recorrió algunas de las principales calles, monumentos y plazas de Salamanca como el Puente Romano, la plaza de Los Bandos, la plaza de Anaya o la Plaza Mayor ante la expectación de la gente, que se arremolinó a su alrededor para contemplar los trajes y bailes de época que representaron los vecinos durante su estancia en la capital.

princesa María Manuela de Portugal en el municipio para descansar los días previos a su boda en el año 1543, hace que por sexto año consecutivo, los vecinos de Aldeatejada se unan para acercar y revivir esta jornada, en la que el municipio se transforma para retroceder varios siglos. La primera jornada de recreación histórica contó con un recorrido por el centro de la capital. Hoy será el día grande de las Vísperas Nupciales en la localidad con la celebración de la Fiesta Renacentista, en la que los vecinos representarán la llegada y la boda de las altezas reales.

## SANTA MARTA DE TORMES

# Tres nuevos murales de arte urbano al aire libre inician el cambio de imagen del municipio

Las pinturas se ubicarán en fachadas e instalaciones municipales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado la primera fase del proyecto de pinturas murales en el municipio. Tras la experiencia pionera que se puso en marcha con el mural de la calle Moreta y que ha logrado una satisfactoria respuesta de los vecinos, ha decidido ampliar esta iniciativa y se pintarán tres murales más de gran formato dentro de esta fase,

que convertirá Santa Marta "en un gran museo mural al aire libre", asegura el alcalde, David Mingo. Las pinturas, realizadas por el artista Daniel Martín, estarán ubicadas en el edificio junto al Centro de FP Hernández Vera, frente al Centro Comercial El Tormes y en la antigua pista de pádel de La Fontana. El coste total de las obras es de unos 2.200 euros y supondrá un lavado de

imagen de edificios situados en zonas clave y que ahora lucirán un aspecto renovado.

"Esta iniciativa abre nuevas alternativas para el municipio, como recibir visitantes y turistas para disfrutar de este tipo de arte, que nos convertirá en un referente de arte con pintura urbana y hará nuestra localidad un lugar visualmente más atractivo y agradable", concluye Mingo.

## VILLARES DE LA REINA



**Inicio del curso de adiestramiento canino.** Más de sesenta personas participaron ayer junto con sus perros en la primera jornada del curso de educación y adiestramiento canino organizado por la Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Villares de forma gratuita. | EÑE

## DOÑINOS DE SALAMANCA



**Visita de las mujeres al Museo del Hormigón.** Las mujeres de la Asociación 'Mercedes Amaro' de Doñinos, acompañadas por el alcalde, Manuel Hernández, realizaron una visita guiada al Museo del Hormigón de la localidad con motivo de la celebración del Día Mundial del Turismo. | EÑE

## CABRERIZOS

### El programa Actívate para mayores incluye yoga y talleres formativos

Dentro de la programación municipal de actividades para este nuevo curso, el Ayuntamiento de Cabrerizos ha preparado propuestas para los mayores de la localidad. Así, dentro del programa 'Actívate', está prevista la celebración de actividades y talleres dirigidos a un envejecimiento activo, la promoción de la autonomía personal y la realización de actividad física. Para ello, se han preparado talleres de yoga, de formación del teléfono móvil y de entrenamiento de la memoria. Todas estas actividades están dirigidas a mayores de 55 años y se celebrarán en el Centro Cultural. | EÑE



El alcalde, David Mingo, junto al mural de la pista del pádel de La Fontana. | EÑE